

# ÇA S'EST PASSÉ

## RANDONNÉE DÉCOUVERTE À VÉLO avec le CSC

**Le Dimanche 27 avril 2008**

### **Randonnée sur la piste cyclable départementale de la Forêt d'Olonne/mer**

13h30 maison de quartier du Val d'Ornay, les vélos sont installés sur les 3 véhicules et nous voilà parti à 10 personnes en direction de la Gachère à Brem/mer.

Arrivée à la Gachère, descente des vélos et nous voici roulant sur la piste cyclable "le chemin de la montée Chau-moise", succession de forêts, de marais, avec vue sur l'Île d'Olonne, puis sur Olonne-sur-mer, avec une richesse de variétés de la faune et de la flore.



Après une pause près de "Mirielle oasis", les plus intrépides continuent dans les dunes de la forêt d'Olonne sur le secteur de l'Aubraie pour aboutir sur la plage de la Paracou.

Retour, toujours chacun à son rythme, sur le même chemin en sens inverse avec de nouveaux panoramas et avec la rencontre de poules d'eau et d'un couple de cygne.

Cette randonnée familiale s'est déroulée sous le chaud soleil de printemps et avec une très légère brise, juste pour nous rafraîchir.

Après 27 km et 2h45 de parcours, un bon goûter a requinqué chacun des participants avant le retour à la Roche.

100% des participants sont 100% satisfait !

*La commission "Randonnées" du  
Centre Socio Culturel du Val d'Ornay*

